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学校評価委員会が開催されました（２月２２日） 

評議員４名とＰＴＡ会長、校長、教頭、事務長、総務部長で委員会がとり行われ

ました。委員会ではこの１年間の取り組み、評価アンケートについての報告と説

明が学校側からなされました。この内容にもとづき活発な意見交換が行われまし

た。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大により従来通りの学校行事や取り組

みが行われませんでしたが、その中でも学校側としてできることや今後の見通し

や取り組みについて評価をいただきました。 

 
 


